

## 25 答えの中へ（使徒 2:1-4）

2023 年が始まりました。人々は、いろいろな思いで新年をスタートしていますが、信徒の私たちは、いままでのすべての祝福のもとに、恵みによる 25 の答えを受けるため、神様が教会信者を成長させ、世界福音化されると信じ、どのようにスタートすべきかを見てください。

まず、**神様のみことばの上に立ってスタート**しましょう。自分の思いや人の声に振り回されることなく、神様のみことばの上に立つことを神様は願っておられます。みことばの上に立つとは、どういうことでしょうか。それは、**オンリーキリストを告白**することです。旧約聖書はキリストの他には希望がないことを、新約聖書では唯一の希望であるキリストが世に来られ、すべて完了されたという内容です。このみことばの上に立つべきです。使徒の働きから黙示録は、キリストがすべて完了された、その中にすべてがあるということです。それゆえ、キリストを信じて受け入れた私は、なにがあっても幸いであり、キリストが再臨されるので、その希望を持って歩むとき、完璧な勝利を味わうことができます。このオンリーキリストに立ち、**オンリー神の国に立つ**ことです。それは、世は見えることだけではなく、見えないサタンが支配しているところです。それゆえ、神の国が臨まれることが絶対に必要です。世の中に必要なのは、福音宣教です。そのために、ひとりひとりに、また、教会や時代には、みこころ、つまりミッション（使命）があります。それが、オン

リー神の国をテーマにすることです。地上のものに縛られず、影響されることもなく、ただ神様のみこころのためです。そのために、信者の私たちに約束されたのが、**オンリー聖霊**です。聖霊が働かれれば、それで十分で、それしか神様のみこころを成し遂げる道はありません。人生の成功は聖霊の力によってだけです。このオンリーキリスト、オンリー神の国、オンリー聖霊が神様のみことばです。これは、信じるだけです。人生の答えは、ただキリストひとりだけだと信じること、人生の生きる理由は福音宣教であり、その人生を生きる力は聖霊の力と導きだけであると信じるのです。これを信じる時、証人としてください。このように、みことばの上に立ってスタートしましょう。

そして、みことばの上に立って、**集中祈り、24 の祈りを味わう**ことが神様のみこころです。集中祈りとは、イエス様が「あなたがたは知らなくても良い」と言われたことが、集中のスタートです。どんな状況でもオンリーを実際に告白し続けることです。他のなにかに心を奪われることはありません。チャレンジしたり、突破するのはヒューマニズムです。オンリー聖霊の約束があるので、それは知らなくても良いのです。地上にあるもので重要なものは1つもないと、地上のものに影響を受けることなく、振り回されることはありません。キリスト、神の国、聖霊オンリーで、すべてを超越することができます。聖霊の力、御座の力が注がれているというのが信

仰です。オンリーキリストで、キリストで十分であり、天にあるすべての霊的祝福を受け、聖霊臨み、御座の力が臨み、25 の神様の力が働くので、集中するのです。それが祈りです。見るができないので、信じるだけです。それゆえ、礼拝をしています。神様が教会を通して、成長させてくださいます。私が忘れていても、神様は 24 時間祝福を注いでおられるので、常に意識するのです。見えないので、イメージします。それを信じるだけです。信仰は望んでいる事がらを保証し、目に見えないものを確信させるものですよと言われている、信仰によって生きると言われていて、神様の計画が成就することを確信して、見えないけれど本当だと信じるのです。

2023 年を、みことばに立って、集中祈り、24 時祈りを味わってスタートしましょう。そうすれば、神様の時刻表に、必ずすべてを超越するようになります。イエスのいのちがあり、御座の祝福に満たされて、時空超越することが実際的なことになり、思い、考えをすべて超える時刻表が来ます。2023 年に神

様が実際に与えられることは、**1. 自分に実際的な変化が与えられます**。あかししたいと思う変化が必ず与えられます。みことばに立って集中していると、他に気にすることなく、オンリー聖霊で十分となり、集中でき、24 になり、神様が 24 ともにおられるタラッパンに現れた祝福が繰り返し現れます。**2. みことばが生きて働くようになり、自分も知らないうちにいやされます**。礼拝が生かされ、マルコのタラッパンに現れたことが現れることを期待し、信仰によって、時刻表が来るのを待ちます。それが繰り返されるのが信仰生活です。そうすれば、すべて生かされて、献身するクリスチャンになります。実際的な力、25 の力が現れます。

25 の答えが本格的に始まるために、今年があります。①礼拝にこの答えを期待して、祈りつつ味わいましょう。②繰り返される個人の祈りの時を持ちましょう。すべてにおいて個人の祈りの答えを期待して味わう勝利の証人となることをお祈りします。

1 部：使徒 2：1-4 25 答えの中へ

なるほど/ みことばに立ってスタートし、集中と 24 祈りを味わうと、神様の実際的な力を体験し証人となる 25 の答えの扉が開かれる。

ならば/ まず、教会の礼拝がこの答えの体験の時間となり、個人の祈りの中でこの答えが繰り返され、すべてにおいて 25 の答えを味わおう。

2 部 - II コリ 5:17 キリストにある癒し

なるほど/ キリストにあつて根本が癒され、偶像が崩れ、考えが癒されるとき、癒しの証人として立つことになる。

ならば/ 自虐と批判を捨て、キリストの中でみことばと聖霊の力で真の癒しを体験しよう。